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【市長と語る懇談会 記録】 

 

開催日    平成 26年 12月 15日（月） 

 

地区     浜郷小学校区 

 

会場     浜郷地区コミュニティセンター 

 

参加者数   17人 

 

 

 

 

《質問・意見》 

山田・二見線について、かねてから私は反対しているが、どうなっているのか。県知事

にも反対意見を出している。用地をたくさん買収しなければならないし、橋を架けるのに

も金がかかる。拡げる必要は無い。 

伊勢志摩スカイラインの通行料について、10 月に開業 50 周年で、ゲートで声を掛けた

ら 500円になった時があった。知らなかった人は 1,250円を払った。ゲートに掲示してく

れれば良かった。 

 

《回答》【市長】 

現状は、県の予算、財政が厳しい状況もあって、すぐに動くことはありません。道路や

橋のことを全て決めた通りにできる時代ではなくなってしまいました。優先順位を付けな

がら道路整備等は進めさせていただいています。動きがあれば、地域の方にお知らせしま

す。 

伊勢志摩スカイラインの表示については、伝えておきます。 

 

《質問・意見》 

大世古の踏み切りの待ち時間が、近鉄は 40秒から１分 10秒で電車が通過し、１分 20秒

くらいで踏切が開く。ＪＲの上りは１分 10秒から 20秒であるが、下りは２分 30秒以上、

近鉄と重なると５分くらいかかる。その間、救急車は１分１秒を争うのに、止まって待っ

ている。ＪＲに検討するよう強く要望してほしい。 

 

《回答》【市長】 

そのお気持ちに大賛成です。わかりました。 

 

 

《質問・意見》 

観光客に対して、バリアフリーになっているトイレがあるが、店には買い物をしないと
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入りにくい雰囲気がある。補助金を出しているのであれば、トイレを気楽に借りやすいよ

うに表示があると良いと思う。 

 

《回答》【市長】 

良いご意見をありがとうございます。アイデアを使わせていただきたい。 

 

 

《質問・意見》 

旧浜郷村の土地と市の道路との境界について、個人が申請してもなかなか立会いしてく

れない。 

国の農地・水保全管理支払交付金（旧農地・水・環境保全向上対策）が農家組合に振り

込まれるが、金の使い道をはっきり明示してほしい。明細はついているが、きちんとチェ

ックされているのか、適正に使われているのか不明である。 

 

《回答》【市長】 

境界について、担当者に要望として伝えます。 

国の交付金については、公金が入っているのであればきちんと説明責任を果たすべきで

あると考えます。 

 

 

《質問・意見》 

次の３点を要望する。回答は不要である。 

少子高齢化が進む中で、将来のビジョンを立てて、しっかり活動してほしい。 

高齢者の健康に関する予算が削減されるので何もできなくなると聞いたが、減らさない

でほしい。 

高齢者は目的があれば外出する機会が増える。いろんな行事で、高齢者が参加したらポ

イントが貯まるような制度にすれば、広まると思う。 

 

《回答》【市長】 

ご意見を頂戴し、お礼申し上げます。 

 

 

《質問・意見》 

一色町の避難タワーは何番目に造ってもらえるのだろうか。村松町のタワーには屋根が

無かったが、一色町のタワーには屋根が付くのか。 

 

《回答》【危機管理部長】 

12 月 19 日に造成工事が始まり、来年度中には、一色町と有滝町でほぼ同時に完成予定

となっていますので、３番目と考えていただきたい。屋根は村松町のタワーには後付けに

なったが、これから造るものには当初から付けていきます。 
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《質問・意見》 

自治会活動では、組組織や団体組織があって地域を支えている。自治会のそういった土

台があって、自治会が協力し合って、ふるさと未来づくりが良いものになればと思う。こ

れからだんだん醸成されていくと思うが、今はその途上で、自治会の役割とふるさと未来

づくりの役割が住民にとってわかりにくい。わかりやすい役割分担が明示できると住民に

浸透していくと思う。防災についても、いろいろな取組があるが、末端まで行かないこと

もある。組織づくりに支援をしていただくと、より良い地域づくり、まちづくりにつなが

る。 

 

《回答》【市長】 

いろいろな立場でご意見を頂戴しました。直せるところは直していくよう指導してまい

ります。 

現在、来年度の予算編成の作業中です。貴重な税金をどのように「まち」に反映してい

くかを検討しています。健康に関する予算は崩さないでほしいとのご意見がありましたが、

高齢者の健康づくりに関しては体制を強化しています。今、事業をまとめたり、組み直し

たりしています。効果が上がり、参加しやすい環境をつくらせていただきたい。 

まちづくりに引き続きご協力をお願いします。 

 


